

## **Antrag von Bündnis90/DIE GRÜNEN**

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat Gröpelingen fordert die BSAG auf, für den geplanten Funkmast am BSAG-Depot zusammen mit Akteuren aus dem Stadtteil eine künstlerische Gestaltung zu erarbeiten und diese dann zu realisieren.

## Begründung

Der geplante Funkmast wird mit einer Höhe von 30m in jedem Fall ein markantes Element in der Mitte des Stadtteils werden. Eine rein technische Konstruktion wird aber von der Bevölkerung wahrscheinlich überwiegend als hässlich wahrgenommen. Stattdessen könnte daraus ein attraktives Highlight werden, wenn es z.B. mit einer künstlerischen Beleuchtung versehen oder auf andere Weise künstlerisch gestaltet wird. Ein solches Highlight würde auch besser zum Hotspot Drehscheibe aus dem IEK passen.

Mit freundlichen Grüßen

Sawyla Valle